
（別紙６）

公表⽇

利⽤児童数

チェック項⽬ はい どちらとも いいえ ご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

1
訪問⽀援員からの助⾔や説明は、具体的でわかりやすく、
取り⼊れやすいものですか。

6 1 0

・保育所への集団⽣活を理解した上でのアドバイスであり、取り⼊
れやすかったです。
・園の⽅針や理念を基に保育をしているので全てを取り⼊れて保育
するのは、難しいと感じました。しかしどのように療育しているの
かがわかり勉強になりました。
・実際にされている⽅法を教えてもらって役⽴ちました。

集団や⼩集団、家庭など場⾯によって必要な訓練や、つけたいス
キルは様々です。児童が集団⽣活を送る上で必要な訓練は事業所
で取り⼊れ、できるようになったことからお伝えして集団でも発
揮できるようサポートできたらっと思っています。
今後も訪問先施設が求めているアドバイスや⽀援⽅法を具体的に
お伝えできるよう努めていきたいと思います

2
訪問⽀援員の⽀援に対する知識・技術等に満⾜しています
か。

6 1 0

・⽀援員の知識量が多く、気づかなかったことも
教えてもらえました。

・出来るだけその場でお答えできるように⽇々
学んでいきたいと思います。

3
訪問⽀援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれて
いますか。

7 0 0

・どう対応すればいいのかやって⾒せてくださっ
たので、わかりやすく真似しやすいと思いまし
た。

・これからも⼀つの⽅法ではなく、⾊々な⽅法
をアドバイスできるように⽇々学んでいきたい
と思います。

4
保育所等訪問⽀援を利⽤したことで、課題や困りごとが解
消または軽減されましたか。

3 4 0

・園の事業所が連携を取り、本⼈の様⼦や共通認識することには⼤
きな意味があると思います。
・事業所での様⼦も知ることができてよかったです。同じような状
況でどう対応されているのかを聞くことができて、参考になりまし
た。

・⼦どもの⼒を最⼤限に引き出していくために
は関係機関との連携が不可⽋多度感じておりま
す。今後も連携を図りながら、⼒を合わせて⼦
どもたちのためにより良い⽀援を⾏っていきた

5 事業所からの⽀援に満⾜していますか。 5 2 0

・話しやすい雰囲気で、質問にもしっかりこたえ
て頂けてよかったです。

⽇頃の業務でお忙しい中、時間を作ってご対応
いただきありがとうございました。

・園と事業所で連携を取っていくことの重要性を改めて感じました。
 それぞれの特性を⽣かして共通の課題に向かい⽀援していきたいと思います。
・⽀援員の⽅とお話することで、別の視点を持つようになり共感・共有することができました。
 対象の⼦どもにとっても保護者にとっても⼼強い存在だと思います。
 今後も機会があれば勉強させていただきたいと思います。
・⾒学会以外にも⾒学できる⽇があればうれしいなと思います。

・訪問先施設と事業所での様⼦と共有する機会をできるだけ多く設けていきたいと思います。
幼稚園やこども園、保育園で学べることと、事業所で学べること、家庭で学べることなどそれぞれの場⾯が⼦どもの
成⻑には不可⽋です。くらすぴっつでは、円や家庭で練習できないことを繰り返し練習してできる⼒をつけて、集団
や家庭で発揮してもらえるように⽀援を⾏っております。
訪問先施設での様⼦を教えていただいたき、訪問先施設が知りたい⽅法などがあればアドバス出来るように関係を築
いていくように努めたいと思います。
・事業所⾒学の⽇はいつでもお受けしていますので、事前にご連絡いただけたらと思います。

事業所名
令和7年3⽉28⽇

くらすぴっつkids
     2025年   2⽉   28⽇   7回収数

その他のご意⾒ ご意⾒を踏まえた対応

訪問先施設からの事業所評価の集計結果公表


